
7 Pièces

315 m²

Réf. MGN-4035-AF

4 350 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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A  vendre,  Côte  d'Azur  Mougins  vieux  village,  cette  superbe  maison

provençale  de  315m2  habitable  en  parfait  état  est  située  dans  un

quartier  très  prisé  à  quelques  pas,  en  lisière  du  vieux  village  de

Mougins,  ses  commerces,  et  restaurants.  Sur  2  niveaux,  elle  propose

un  vaste  séjour  avec  cheminée,  une  salle  à  manger  et  une  grande

cuisine  ouvrant  sur  une  très  agréable  tonnelle  extérieure.  A  l'étage,  4

chambres  en  suite  avec  terrasses  privatives  dont  une  très  spacieuse

chambre  de  maître  avec  dressing  et  salle  de  bains.  Edifiée  sur  un

terrain de 2134m2, une belle piscine et de spacieuses terrasses ...

Stunning Provençal house presenting 315 sq.m of living area in perfect condition in

a much sought after area on the outskirts of the historic centre of Mougins, with its

shops  and  restaurants.  Spread  over  two  levels,  it  offers  a  large  living  room  with

fireplace,  a  dining  room  and  a  large  kitchen  backing  onto  a  delightful  pergola.

Upstairs,  you  will  find  four  ensuite  bedrooms  with  private  terraces,  including  a

spacious  master  bedroom  with  dressing  room  and  bathroom.  It  all  sits  on  2134

sq.m  of  private  grounds  equipped  with  a  beautiful  swimming  pool  and  spacious

terraces affording a superb ...

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS
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